

livre bleu

C/L

Louvain, le 10 Avril 1965.

Son Excellence
Mgr. Joseph Heuschen,
Eveque Auxiliaire de Liege.

Monsieur,

C'est vraiment un plaisir pour moi de vous addresser ces quelques lignes a fin de vous présenter mes respects et de vous offrir mes meilleurs voeux de Paques.

Mais ce n'est pas seulement tout cela le but de cette lettre. Peut-être vous avez déjà recu le texte corrigé de la Déclaration sur la liberté religieuse, sur lequel on a demandé l'opinion des membres de la Commission Théologique. Comme vous le savez, sans doute, les réponses doivent être adressées au P. Tromp avant le 1.er Mai, et le P. les enverra telles quelles au Sécretariat.

Dans cette circonstance je juge opportun de vous faire parvenir une copie des remarques et du voeu de Mgr. McGrath. Il me semble très important que tous les Pères qui sont favorables en principe à la Déclaration, répondent à la consultation, pour éviter la prédominance des réponses négatives, qui ne manqueront pas...

Je m'excuse de cette audace, mais la bienveillance de Votre Excellence envers moi me justifie jusqu'à un certain point.

Bien votre dans le Seigneur Jésus,

P. Jorge Medina E.